

Zuchtverband CH-Sportpferde

Mitgliederversammlung 18.04.2015 Wangen a. A.



Verabschiedungen

Bernard Studer

Schauexperte 1999 - 2014

Bernard Studer absolvierte im März 1999 erfolgreich den Kurs unseres Verbandes für Exterieurexperten im NPZ in Bern. Vorgeschlagen von der Pferdezuchtgenossenschaft Jura Demisang wurde er noch im gleichen Jahr in das Amt des Experten gewählt.

Von 1999 bis 2014 war er für den ZVCH an Fohlenschauen und Feldtests im Einsatz.

Gleich in seinem ersten Expertenjahr wurde er für die Beurteilungskommission an der CH-Prämienzuchtstutenschau aufgeboten. Damals wurden die Stuten am Vormittag noch durch zwei Kommissionen vorselektiert, bevor dann am Nachmittag die Miss Schweiz durch das gesamte Expertengremium gekürt wurde.

In den Jahren 2009 und 2010 präsidierte er die Kommission an der CH-Prämienzuchtstutenschau.

In seinen 16 Jahren als Richter hat Bernard Studer mehr 2'500 Fohlen und 2'000 Pferde an Feldtest und Schauen beurteilt. Durch seine ruhiges und kompetentes Auftreten sowie seine gesellige Art ist er bei den Züchtern geschätzt.

Lieber Bernard, wir danken Dir für Dein grosses Engagement über viele Jahre für die CH-Sportpferdezucht. Für die Zukunft wünschen Dir privat, beruflich und züchterisch alle Gute.